

Serie animada rinde homenaje a Luis Carbonell y a la cultura cubana



Serie animada Acuarelas de Cuba

La Habana, 3 oct (RHC) El reciente estreno de la serie animada *Acuarelas de Cuba*, de los Estudios de Animación, dedicada a Luis Carbonell (1923-2014) –declamador, músico y escritor cubano– tuvo lugar el domingo, 25 de septiembre, al finalizar el Noticiero Nacional de Televisión.

La propuesta que exhibe Cubavisión es un merecido homenaje que la Televisión Cubana (TVC) le rinde al reconocido Acuarelista de la Poesía Antillana, y al 20 de octubre, Día de la Cultura Cubana.

Serán trece los episodios que cada domingo nos acercarán a la vida y obra de esta gran figura, que con su arte y profesionalidad se ganó el respeto y la admiración de todos los cubanos, con un humor criollo de altos quilates y un carisma muy especial.

Los poemas que interpretó en todos los escenarios, ya fuese el teatro, la televisión, la radio o el cabaret, estaban llenos de cubanía y de un alto valor literario. Carbonell nos hizo reír, reflexionar, y nos llenó de gozo, contándonos la realidad de nuestro pueblo, sus costumbres y sus formas de vivir.

Muy acertado resulta que se haya escogido esta serie –idea original de Jesús Rubio, también responsable de la dirección, guion, diseño de personajes, storyboard y puesta en escena– para iniciar sus celebraciones por tan significativa fecha en la historia de nuestro país.

Si destacada es la labor de Rubio, también lo es la de Kiki Corona, a cargo de la música, para la cual realizó una ardua labor de restauración en las cintas originales en las que se escucha la voz de Carbonell.

Así, disfrutaremos de una producción animada de altos valores visuales y culturales. De la mano del equipo reviviremos estampas como Los 15 de Florita; Espábilate, Mariana; Rumba de cajón o Igual que el niño Valdés, entre otras. La voz del maestro nos traerá inolvidables recuerdos, acompañados con simpáticos dibujos, plenos de colores y picardía, tal como el mismo Carbonell interpretaba sus poemas.

Para Jesús Rubio, Luis Carbonell es «uno de los cubanos más cubanos», que él conoció y quiso.
(Tomado del periódico Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/300763-serie-animada-rinde-homenaje-a-luis-carbonell-y-a-la-cultura-cubana>



Radio Habana Cuba